

Tous en harmonie ! Week-end des Orchestres

24 & 25 janvier 2026

dans le cadre de la Semaine du Son de l'UNESCO



Rassemblons des centaines d'orchestres jouant partout en France, le même week-end, pour célébrer la pratique musicale collective.

A l'occasion de la **23e Semaine du Son de l'UNESCO**, l'ONG "La Semaine du Son" lance la **première édition du Week-end des Orchestres**, parrainée par **André Manoukian**.

Pourquoi participer ?

La musique en orchestre est une expérience unique : elle développe l'écoute, le lien social, la créativité et le bien-être à tout âge. Cet évènement est une opportunité pour votre orchestre de :

- Susciter l'envie de rejoindre des formations musicales,
- Se faire connaître auprès d'un large public,
- Partager la richesse de la pratique collective,
- Bénéficier d'une visibilité locale et nationale (UNESCO, médias).



Comment participer ?

Chaque orchestre est invité à choisir son format :

1. **Concert** avec le répertoire de votre choix, suivi d'un échange avec le public.
2. **Répétition portes ouvertes**, pour montrer les coulisses de la vie orchestrale et dialoguer avec les auditeurs.

Prochaine étape :

Merci de nous confirmer votre participation en précisant :

- **Le format choisi** (concert ou répétition ouverte),
- **Le lieu et la date** retenus (une date autour du 24 et du 25 est également possible).

Complétez le formulaire suivant (cliquez [ici](#)) avant le **18 janvier 2026**, pour inscrire votre orchestre dans cette première aventure collective, appelée à se renouveler chaque année.

Pour toute information complémentaire, merci de nous contacter à l'adresse suivante :
wdo@lasemaineduson.org